

BAB V

PENUTUP

5.1 kesimpulan

Dari uraian di atas dan dari beberapa bab bisa disimpulkan bahwa PAD (Pendapatan Asli Daerah) Kota Padang dari Dinas pariwisata sangat lah besar. Potensi retribusi dapat diartikan sebagai jumlah retribusi yang harus diterima pemerintah jika seluruh potensi retribusi dapat dikelola dengan baik, maka akan berdampak terhadap meningkatnya Pendapatan Asli Daerah.

Selama ini penetapan target penerimaan retribusi pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata yang kurang terkelola dengan baik, terkadang naik dan juga turun. Sedangkan kemungkinan potensi yang jauh lebih besar dari pada target dapat dicapai dengan melakukan peningkatan dalam beberapa hal seperti peningkatan sumber daya manusia yang bertugas, peningkatan operasional pelayanan dan lain-lain. Kondisi ini mengakibatkan masih belum optimalnya target yang ingin dicapai.

Target penerimaan retribusi ini merupakan jumlah wisatawan domestik dan mancanegara yang berkunjung dikalikan dengan besarnya tarif yang telah ditetapkan ditambah dengan perkiraan jumlah pertumbuhan pendapatan tiap tahun, dan juga jumlah pedagang yang menggunakan kios-kios yang disediakan oleh pemerintah daerah.

Adapun pertumbuhan pendapatan dikarenakan beberapa hal seperti adanya perubahan kebijakan seperti perubahan Perda, adanya peningkatan tarif, peningkatan

pelayanan dan promosi ke luar daerah sehingga kunjungan wisatawan dapat lebih optimal.

5.2 saran

Saran menurut saya sendiri karena PAD retribusi untuk pembenaahan objek wisata di Kota Padang sangat tinggi, sekiranya Dinas Pariwisata mencoba melihat kembali tempat-tempat wisata yang ada di kota padang, untuk bisa memastikan apa saja yang patut di beri ahli dalam meningkatkan objek wisata agar wisatawan lokal dan mancanegara bisa lebih nyaman dan menjadikan tempat wisata yang ada di kota Padang sebagai kota tempat wisata yang favorite. Seperti pbenahan: toilet yang masih kurang bersih, kebersihan tempat wisata, lahan parkir yang masih kurang, mesjid/musholla yang kurang. Dan taman-taman yang kurang terpelihara di tempat-tempat wisata.

